

Stellenausschreibung

Am Lehrstuhl für Betriebswirtschaftslehre, insbesondere Sustainability Management des Fachbereichs Wirtschaftswissenschaften der TU Kaiserslautern ist ab sofort eine Stelle als

Habilitand/in (100 %)

zu besetzen (Vertragslaufzeit fünf Jahre). Das Entgelt richtet sich nach dem Tarifvertrag für den öffentlichen Dienst der Länder (TV-L). Der Umfang der Lehrverpflichtung beträgt 4 SWS.

Wir bieten Ihnen:

- Möglichkeit zur Habilitation an der Technischen Universität Kaiserslautern
- Zugang zum TU-Nachwuchsring für interdisziplinäre Vernetzung, fachliche und überfachliche Weiterqualifizierung und Forschungsunterstützung
- Ein partnerschaftliches Arbeitsumfeld in einem jungen und engagierten Team
- Internationale Vernetzung mit renommierten Forschungseinrichtungen sowie mit Partnern aus der Praxis

Wir erwarten von Ihnen:

- Abgeschlossene sehr gute (empirische) Dissertation in Betriebswirtschaftslehre, Wirtschafts- oder Sozialwissenschaften, Wirtschaftsingenieurwesen oder verwandten Studiengängen
- Großes Interesse an Nachhaltigkeitsmanagement, Nachhaltigkeitsinnovationen oder Public- und Nonprofit-Management/-Partnerschaften
- Qualifizierte Lehrerfahrung an Hochschulen
- Sehr gute Deutsch- und Englischkenntnisse

Das Land Rheinland-Pfalz und die TU Kaiserslautern vertreten ein Betreuungskonzept, bei dem eine hohe Präsenz der Lehrenden am Hochschulort erwartet wird. Bewerberinnen und Bewerber mit Kindern sind willkommen. Schwerbehinderte werden bei entsprechender Eignung bevorzugt eingestellt (bitte Nachweis beifügen).

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung (inkl. Motivationsschreiben, Lebenslauf, Auflistung der Publikationen und Lehrveranstaltungen, Kopien von Zeugnissen und Zertifikaten) **bis zum 15. Juni 2017** elektronisch an sustain@wiwi.uni-kl.de. Ihre Bewerbungsunterlagen sollten auch zwei (vorzugsweise englischsprachige) Dokumente enthalten, die Sie selbstständig verfasst haben (z. B. einen Konferenzartikel oder Auszüge Ihrer Dissertation).

At the Department of Business Studies and Economics, the Chair of Sustainability Management at the TU Kaiserslautern seeks to fill the position of a

Post-Doc (“Habilitation/in”)

without tenure option.

This position is available immediately. The regular teaching load will be 4 hours per week. Salary: pay grade TV-L (with a limited contract of 5 years).

What we offer:

- ✔ Possibility of obtaining a “habilitation” from the University of Kaiserslautern
- ✔ Access to the “TU-Nachwuchsring” (network for the promotion of young scientists) for interdisciplinary networking, technical and interdisciplinary skills development and research support
- ✔ A productive working environment in a young and dynamic team
- ✔ International networking with renowned research institutions as well as with practice partners

What we expect from you:

- ✔ Very well completed empirical dissertation in Business Economics, Business Studies and Economics or Social Sciences, Industrial Engineering or similar courses of study
- ✔ Great interest in sustainability management, sustainable innovation or public & nonprofit management/ partnerships
- ✔ Qualified teaching experience at universities
- ✔ Proficiency in the German and English languages

The federal state of Rhineland Palatinate and the TU Kaiserslautern represent a supervision concept in which a high presence of faculty members is expected at the university location. Applicants with children are welcome. Disabled persons with equivalent aptitude will be favored (please enclose proof).

Please send your application in electronic form (including motivation letter, CV, listed publications and courses, copies of certificates) by **15 June, 2017**, to sustain@wiwi.uni-kl.de.

Your application should contain two self-written documents (e. g. conference articles or parts of your dissertation), preferably in English.